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吃饭时喝了杯酒!竟出现了腹泻"恶心"呕吐"

四肢和舌头麻木的症状!家住长沙市雨花区树木

岭的郭先生进了医院# $医生说是中药中毒!而劲

酒配方中的
6

种中药里!仙茅%肉桂和丁香是有毒

药材& '郭先生认为劲酒有毒!将劲牌有限公司告

上法庭&

7

月
55

日下午!这起产品责任纠纷案在

雨花区法院公开开庭审理&

喝完劲酒!"中药材中毒#

今年
8

月
58

日!$喝了小半瓶劲酒!两个小时

后便出现了不适症状& '郭先生介绍!就医后!他

被医院鉴定为$中药材中毒'&

郭先生认为!自己以前喝八两白酒都没事!而

劲酒只喝了
9:

毫升!劲酒不但没起到$抗疲劳!免

疫调节'的功能!反而让自己中了$毒'&

郭先生将劲牌有限公司告上法庭!要求赔偿

!:

倍酒价%医药费%误工费共计
855

元!并要求劲

牌有限公司为欺骗消费者的行为赔偿原告
!::

元&

"我们有保健食品批准证书$

法庭上!劲牌有限公司的两名代理人表示!郭

先生陈述的$中国劲酒有毒'的观点不成立& 中国

劲酒保健食品是经国家指定鉴定机构鉴定!通过

安全性%毒理学等一系列试验!并经原国家卫生部

依法审核批准后才颁发保健食品批准证书!公司

严格依法生产&

针对郭先生提出的$中医说药材有毒'的说

法!代理人认为!劲酒有没有$毒'!应该依据官方

的技术标准判断!而不是依据郭先生所援引的某

个中医所述等民间标准来判断&

经过一个多小时的审理!法官宣布该案延期

审理&

;

专家说法
<
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湖南中医药大学第一附属医院教授李定文

介绍!保健酒少喝有利于健康!但是喝多了就会

产生一定的副作用& 而且!并不是所有人都能喝

保健酒!药物过敏者甚至于过敏体质的人都不要

轻易去尝试& %潇晨&

!"##$%& '$!$#(')"%!

就餐时不给发票'菜品中有异物'

被迫接受最低消费'油烟扰民'

假冒伪劣酒水'服务态度恶劣'

强制使用一次性消毒餐具'

((

!!!!!

发现以上情况! 请拨打监督热线电

话! 我们将在第一时间关注您的呼声!通

过记者的调查与呼吁!引起有关部门的重

视!让您的合法权益得到维护)

:";<=>;?
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那一段
":

多年前的白酒往事! 尽管知道

的人不多!且也不怎么愿意讲出来!但那被尘

封的呐喊!在今天仍然有回音响起& 而白酒也

用了近十年的发展轨迹告诉人们!谁能精确地

回归到价值根本! 谁就能成为市场的主宰!中

国白酒也才有未来&

*再这样搞下去!白酒没有希望了$

这个世界总有些事情和你原以为的不一

样!中国的古人早就说过!$道'与人们自以为

正确的普通常识往往是相反的&今年
"

月刚刚

出版的伦敦商学院管理教材((()常识的正面

与反面*+朱尔斯著,中!也有这样的话-$以常

识为指导! 往往是不可靠的做法'& 在白酒行

业!也存在这样一种被误读的常识!那就是$香

型'&

白酒有很多种香型! 比如大家熟知的浓

香"酱香等!近些年来还有其他香型不断出现!

人们已经习惯了以香型来评定白酒& 然而!香

型存在的时间并没有想像的那么长!其实也就

区区不到
"8

年&

事实上! 从
!676

年的第三届全国评酒会

开始!以香型为标准划分白酒的方式才正式出

现&已故的著名白酒专家辛海庭先生晚年曾多

次说过!香型的提出!是由于不同香味的酒没

有办法放在一起评!香气大的总是盖住香气小

的酒!为了品评方便!依照香味大体分为五大

类!以便于品评和排位&

来自四川的一位著名白酒专家也曾在回

顾这段往事时指出!本来香型的划分就是所谓

的权威搞的! 以前是没有香型划分这一说的!

而是为了评估有个参考标准!官方机构才制定

了白酒香型的划分标准&

":

多年来!人们已经听惯了$浓香'"$酱

香'这些概念&所谓这香型那香型!也变成了人

们对认知白酒的一种常识& 然而!担心白酒未

来发展的权威专家其实早已有了废除香型分

类的愿望& 在这位专家看来!白酒应该淡化香

型!而应注重质量&划分香型标准后!为了追逐

所谓的 $香'! 反倒使很多酒失去了原有的特

色& 而老专家辛海庭生前一直觉得!当年起草

的这种沿用至今且仍在广泛蔓延的白酒香型

概念束缚了白酒的发展和多元化! 并引为憾

事!至死不能释怀& $白酒泰斗'周恒刚老先生

在临终前也再三地说-$白酒在味儿不在香!再

这样搞下去!中国白酒没有希望了& '

从香到味!*绵柔$率先还原白酒本质

这一段史料鲜为人知!或许是因为专家们

的呼吁并没有马上在白酒行业产生震动!只有

极少数的优秀企业家敏锐地行动起来!最终找

到了主流方向&洋河股份董事长张雨柏就是这

样的先行者& 他认为!$白酒不是香水!白酒是

要喝的!要喝就要在味觉上下功夫'& 于是!老

名酒企业洋河便首创推出了$绵柔型白酒'!成

为引领整个行业品质升级的标杆&

据洋河酒厂技术部部长"白酒国家评委陈

翔回忆!当时张雨柏亲自参与每一次酒样的评

定!和评酒师们一起将酒含在嘴里!用舌头分

别细细品"慢慢尝!每天要评
!::

多种样酒!到

了晚上!他的嘴里全是火泡&

但付出越艰辛!收获越非凡& 国内品牌专

家安丰成说! 张雨柏率先在白酒行业提出的

$绵柔型白酒' 概念! 其价值和影响力就像

)=.3>?

系列!让人们对手机有了全新的品质体

验! 就像
)=(@

改变了人们对电脑的消费认知

一样&

事实上! 也只有到
5::"

年洋河绵柔型白

酒的出现!才一举打破了传统香型划分的沉闷

之气!让白酒真正走上了回归本质之路& 在此

之后!很多企业纷纷模仿跟进!扛起了$绵柔白

酒'的旗号!整个白酒市场甚至被称作$一片绵

柔'&

不过!安丰成表示!$绵爽度"柔和度"舒适

度'是洋河酒独有的绵柔特征!亦称作$绵柔

"A

'!这是由洋河的传统工艺以及特有的酿酒

生态环境决定的!别人想模仿也模仿不了&

现在业界流行一个说法-$酱香看茅台!绵

柔数洋河'! 就像生产酱香酒的茅台离不开当

地的地理环境和独特的工艺一样!源于自然生

态的洋河绵柔品质!也离不开其不可复制的自

然生态环境& 据说! 当地因此甚至还被称为

$世界三大湿地名酒产区'之一&

那一段尘封的历史中!白酒老专家们的呼

声之所以没有震动白酒行业!不仅因为当时更

好的方法并不明朗!或许也因为香型已经成为

常识!而改变常识的成本和难度显然比想像的

要大得多& 但这无法阻挡白酒回归核心价值"

回归品质本质的潮流!当洋河首创的绵柔品质

成为白酒主流!终于为那段历史带来了一点安

慰.

%付永奇&
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近日! 郎酒变相裁员的事件被媒体曝光!

有郎酒员工反映- 郎酒公司为甩掉人力包袱
B

正采取大规模变相裁员的方式令员工离职&

今年上半年! 郎酒的销售额为
5:

亿元左

右!郎酒集团及其关联公司累计入库税收
91!"

亿元!同比下降
$91:C

& 一季度!郎酒集团总库

存达到
$9D6

亿元& 有业内人士表示!郎酒遭遇

到了结构性的问题&

员工曝郎酒变相裁员

据报道!近日数名自称是郎酒销售人员的

微博用户相继发帖称!郎酒正在采用$劝退'等

非常规手段大批量裁员! 来自全国各地即将

$被'离职的员工已成立了维权
EE

群&

记者随后加入该群! 群里已聚集了
#:

多

名成员& 群内数十名成员皆表示!城市经理或

办事处负责人通过谈话或是短信的方式!要求

他们这些一线销售人员主动辞职&

一位自称是郎酒红花郎事业部华南大区

的销售人员告诉记者! 为了让员工主动辞职!

郎酒公司通过不发工资% 不报销住房补贴%不

发去年年终奖%往极偏远地区调岗或无故降薪

降职等手段! 逼迫员工主动递交辞职申请!以

逃避责任!并拒绝支付违约赔偿金& 其他多名

群成员也证实了同样的说法&

该群中另一位成员提供的邮件显示!郎酒

公司要求员工尽快办理离职手续!并将需报销

的费用材料在
#

月
5

日之前寄到省级办事处!

逾期不予受理& 而在微博上!自称郎酒员工的

辽宁网友表示! 其上司告诉他!$没过
"::

万

元!

F

公司
G

不留人我也没办法& 及时申请离职!

本月费用工资都会发放!超出时间按调配西北

旷工处理!超过一周则视为自动放弃!奖金工

资全无& '

谁来拯救郎酒

据)

5!

世纪经济*报道!$按照今年上半年

上交税收
91!"

亿元计算! 郎酒上半年的销售

额在
5:

亿元左右'&

据四川泸州当地媒体报道 !

5:!"

年
!H$

月!泸州市酒业
I

酒类制造业以及酒类销售公

司
G

国税税收收入累计实现
57D59

亿元& 其中!

郎酒集团及其关联公司累计入库税收
9D!"

亿

元!同比减收
6D95

亿元!下降
$9D:C

&

5::5

年!汪俊林刚入主郎酒时!郎酒销售

收入仅为
5

亿元! 但
5:!:

年达
9#

亿元!

5:!!

年更达
!:"

亿元!郎酒十年的年复合增长率达

8#D"!C

&

5:!5

年!郎酒继续跻身白酒百亿俱乐

部!销售额为
!!:

亿元&

不过!郎酒今年的销售形势急转直下&

上述白酒资深营销专家告诉记者!$按照

今年上半年上交税收
9D!"

亿元计算! 郎酒上

半年的销售额在
5:

亿元左右'&

另一位与川酒高层保持密切联系的白酒

资深人士表示!$实际上! 郎酒的经销商今年大

多都没有打钱进货!卖的都是去年%前

年的货!今年的酒基本上没有动& 郎酒

过去几年都是/抽血式0的压货给经销

商!今年销售惨淡!能过
5:

亿元就不

错了'&

一大型白酒企业人士告诉记者!

郎酒今年的销售形势很不好! 一般的

地级市场压货在
":::H8:::

万元!有

的省级城市库存在
8:::H9:::

万元!

郎酒遭遇到了结构性的问题&

郎酒的包袱

据腾讯财经报道!

5:!5

年的福布

斯中国富豪榜上!汪俊林以
#!D6

亿元

的资产位列第
$7

位&

5:!5

年!郎酒销

售收入
!!:

亿元!

5:!"

年的目标是
!5:

亿元&

不过!以上数字不能说明郎酒的全部& 今

年
9

月!四川省经济和信息化委员会公布的一

组数据让外界唏嘘不已-一季度!四川白酒行

业效益出现负增长!而其中郎酒集团总库存达

到
$9D6

亿元!成品库存超过
97D7

亿元&按照郎

酒的规划!

5:!8

年将年产
9

万吨酱酒& 库存高

企和产能扩充!市场消化得了吗1

郎酒股份公司董事长蒋先玉说-$

5:!"

年

上半年! 白酒行业受到各方面因素的影响!形

势非常严峻& 但我们相信!没有永远一帆风顺

的企业!没有永远的高收益& '

7

月中旬!蒋先

玉替汪俊林道出了郎酒的处境& %中经&


